



日明小だより

♪生き生きと活気あふれる日明小学校を目指して♪

令和5年 5月30日

第 2 号

校長 肘井千佳

1年生を中心に、みんなで「なかよし」の輪をひろげました

～ 歓迎集会・歓迎遠足 5月1日(月) ～



4年ぶりに全校児童が集合して1年生を迎える「歓迎集会」を行いました。花のトンネルをうれしいそうに6年生と入場する1年生に温かな手拍子が体育館に響きました。上級生は学年毎に元気よく心を込めて1年生に「歓迎の言葉」を贈りました。1年生は真剣な表情で聞いていました。その後は、6年生が考えた「学校〇×クイズ」です。1年生が頭の上で〇×を作り答えるのですが、他の学年の子どもたちも一緒に〇×をつくって参加していました。大変盛り上がりました。



歓迎集会の後は「勝山公園」に歓迎遠足に行きました。1年生は6年生と一緒に手をつないで歩いていきました。6年生は1年生の歩く速さと話す内容を合わせて楽しそうに歩く姿がほほえましかったです。お弁当も一緒に食べて一緒に遊びました。6年生が1年生を優しく気づかう姿が素敵でした。

他の学年は学年毎に学校を出発し勝山公園で過ごしました。新しいクラスの友だちと一緒に広い公園で思い切り遊ぶことができました。はじける笑顔がまぶしく見えました。



授業参観・学級懇談会を行いました

5月26日(金)に授業参観・学級懇談会をおこないました。それぞれの学級での学習の様子を参観していただくことができ、うれしく思います。子どもたちはいつも以上に増して、はりきって授業に参加していました。また、廊下の掲示物や教室の掲示物をとても熱心に見てくださる保護者の皆さまの姿に、感動しました。掲示物は学びの足跡です。

また、授業参観後の学級懇談会にも多くの保護者の方の出席をいただき感謝申し上げます。

コロナ禍の中、授業参観や学級懇談会等の見合わせを余儀なくされていましたが、少しずつ参観の機会を増やしていけそうです。子どもたちの学びを応援できる行い方を工夫して参ります。今後とも、よろしく願いいたします。

給食の「絵献立」は学校通信の裏面に印刷しています。

詳しい食材についてはQRコードでの確認をお願いします。



イラスト献立



献立表

おらせ